

L'hégémonie des crétins et des larbins

L' ÉNAniste, nommé Nième ministre de l'économie et du déclin, à peine campé dans son maroquin, a déclamé dans un rôle d'Arlequin pour le compte de son copain, le Président-turlupin.

Pourquoi balancer qu'il y aurait une palanquée de députés et, donc, une flopée de bulletins qui ne seraient pas dans "l'arc républicain" ?

À force d'envoyer des flèches aux vrais nouveaux alliés d'Histrion 1er, ce carabin du déclin, va se retrouver au club des archers de Sevrier, dans sa circonscription, emportée haut la main contre un pion-pantin, avec le soutien du camp opposé, qui, en se retirant, a dénaturé le scrutin.

Faut-il lui rappeler que son patron, HISTRION 1er, avait mariné la dissolution de l'assemblée pour donner la majorité à ses nouveaux alliés avant de se rétracter au vu de la réalité, au soir de la dérouillée ? N'est-il pas évident que les partisans du pire vont lui faire payer ce revirement ?

Le P.D.G. de la défunte Ve République n'a-t-il pas publiquement "regretté" qu'ils ne soient pas représentés au bureau de l'Assemblée ? À quel jeu jouent ces deux margoulins : "arc" ou pas "arc" patin-couffin républicain ?

À qui le Kamikaze Barnier devait-il demander l'autorisation pour valider sa sélection ? Quoi, à la patronne d'une marée que vous ostracisez !

Tel est votre destin : vous avez été ministré avec SON accord.

TELLE EST LA RÉALITÉ politique, aujourd'hui, avant d'être mis de côté.

S'il y a un danger à écarter, ne serait-ce pas votre compagnon de promotion, ce complotiste d'ÉNAniste, l'Histrion, fossoyeur de la Nation.

La vie m'a appris qu'il n'y a pas pire crétins que des gens intelligents sombrant dans la stupidité.

À ce jeu-là, les ÉNAnistes sont les plus doués.

Pascal LE BOURZEC-SACAU, le 26/09/24